
COMUNE DI BOLOGNA
CONSULTA COMUNALE DELLO SPORT

Verbale della seduta del 24 maggio 2022 ore 17,30 

ordine del giorno:
1) Approvazione verbale seduta di insediamento della Consulta 
2) Comunicazione di nuove adesioni alla Consulta:

Serena 80 asd
Audax asd

CIP Comitato paralimpico
Polisportiva Gnarro Jet Mattei asd
3) Comunicazioni del Presidente

4) Elezione del Comitato Direttivo
Le candidature alla carica di Componente il Comitato Direttivo dovevano pervenire alla segreteria della 

Consulta,     consultasportcobo@comune.bologna.it  , entro Martedi 17 maggio p.v.  
L'elenco delle candidature pervenute è statocomunicato con mail tre giorni prima della seduta.

Sono presenti le seguenti Associazioni:

Acsi comitato provinciale con delega Gnarro jet Mattei

Aibxc associazione italiana baseball giocato da ciechi 

Aics 1984 Asd

Andromeda coordinamento Emilia Romagna

Apd Arcoveggio 2011

Arti di oriente

Asd Castiglione Murri basket

Asd le fenici

Asd polisportiva Pontevecchio

Asd polisportiva Santa Viola

Asd Sempre avanti

Audax  Asd

Avis comunale di Bologna Odv

Cadiai cooperativa sociale con delega Sportfund fondazione per lo sport Onlus 

Club alpino italiano sezione di Bologna Mario Fantin

Club atletico Bologna Asd Aps

Comitato provinciale us Acli Bologna Aps

Cip Comitato italiano paralimpico

Csapsa società coop onlus

Dojo equipe Bologna Asd

Gioca Asd

Pedale medico bolognese feder Spev

Polisportiva dilettantistica Energym

Polisportiva Villaggio del fanciullo Ssd a Rl

Recon Asd Bologna

Siepelunga Bellaria calcio Asd



Un giorno senza un sorriso è un giorno perso Aps

United F07 Asd

E’ inoltre presente il Consigliere Filippo Diaco 

Il presidente Rinaldi pone in approvazione il verbale della seduta precedente.

Informa che hanno chiesto di aderire alla Consulta le seguenti Associazioni i cui statuti corrispondono alle finalità della
Consulta stessa:

Serena 80 asd

Audax asd
CIP Comitato paralimpico

Polisportiva Gnarro Jet Mattei asd

Informa che ha avuto un incontro con l’Assessore Li Calzi positivo per le forme di collaborazione che vengono richieste
alla Consulta anche critica ed in antitesi alle indicazioni del Comune e non contempo ha registrato la disponibilità da

parte  dell’Assessora  che  sta  lavorando  con  L’assessore  Ara  per  rimettere  in  piedi  il  rapporto  con  le  scuole.  Le
indicazioni sono di anticiparli alle 17 come assegnazione spazi e mettere a risoluzione l’annoso problema delle pulizie a
carico  del  gestore.  Il  contratto  del  personale  ATA non  prevede  le  pulizie  delle  palestre.  Desidera  una  Consulta

estremamente snella al di là della votazione di oggi, con l’idea di creare un numero ampio di tavoli di lavori anche non
guidati dai componenti il direttivo. Importante che i tavoli di lavoro diano risultati mensili senza dilungarsi nel tempo,

con effetti rapidi nei confronti del Comune. Ricorda la grande attività della Consulta Sport del Quartiere San Donato. Si
può lavorare con celerità  anche nella  Consulta  Comunale.  E’ sua intenzione creare consulte  in  tutti  i  Quartieri  di
Bologna per avere risposte dal territorio. Conferma il coinvolgimento di tutti gli iscritti alla Consulta. 

Consigliere  Diaco:  porta  un saluto  in  qualità  della  9  commissione e  porta  il  saluto  anche  dell’Assessore Li  Calzi

impegnata con il Sindaco per la visita ai Quartieri. Condivide l’ipotesi di lavoro della Consulta, con un lavoro stretto
contatto con l’Amministrazione comunale. Le società sportive sono state le prime ad essere colpite dalla pandemia e le

ultime a ripartire. La commissione da lui presieduta è a disposizione per dare il proprio contributo. 

Federspev  Bologna:  Porta  all’attenzione  che  sport  che  si  deve  fondere  con  l’attività  fisica  è  la  migliore  cura per
mantenersi  in  buona  salute.  Sono  in  particolare  impegnati  per  attivare  tra  gli  associati  una  attività  fisica  utile  e

salutistica. E’ necessario oltre che invitare ad una attività fisica anche l’attività fisica in tranquillità ed in ambienti con la
massima protezione per le persone anziane. 

Presidente  Rinaldi:  questo  tipo di  attività  fisica la  svolte  quotidianamente.  Ha  già  parlato  la  AUSL per  creare  un
collegamento su questo tipo di attività che verrà sviluppata su un tavolo di lavoro con il coinvolgimento di Federspev.

Federspev: condivide quanto detto dal Presidente.

Gnarro jet Mattei: la Consulta ha la fortuna di avere come sponda un Assessore allo Sport che masticasse di Sport e lo

dimostrasse con i fatti. La Consulta ha il compito di dare dignità a tutti gli sport mettendo sul piatto un calendario di
tutti gli avvenimento del comprensorio bolognese permettendo ai cittadini di scegliere. 

Ass Andromeda:  condivide gli  interventi  precedenti,  con riferimento anche alla  sinergia  tra  Comune e  AUSL. Sta
operando nel Comitato misto aziendale per cogliere i bisogni che interverranno con il prolungamento dell’età. Mette a

disposizionela sua esperienza come volontario nell’AUSL di Bologna. Informa che è in programmazione il 21 giugno
Volontà associate per la Pace. Farà avere tutta la documentazione necessaria.

Presidente Rinaldi: durante il COVID all’Ospedale maggiore di Bologna è stata sviluppata una attività che i medici del
Maggiore praticavano durante gli intervalli. Sequenza di esercizi che veniva svolta dall’eservito cinese prima di Cristo.

Passa alla votazione del Direttivo. 

Candidati alla carica di componente il Consiglio Direttivo della Consulta:

Roberto Angelini - Tesoriere RECON ASD

Stefano Civolani - vice presidente di Polisportiva Pontevecchio Bologna

Roberto Cristofori - Delegato Provinciale per Bologna Comitato Italiano Paralimpico

Fausto Cuoghi - Gnarro Jet Mattei

Patrizio del Bello - Sempre Avanti

Elena Fabbri - Associazioni: Csi Bologna (EPS) Energym (ADS)

Guido Marchiani - Arti di Oriente

Furio Veronesi - Delegato provinciale CONI



Gloria Verricelli - Coop CADIAI

Si è permesso di fare un giro di telefonate e creare una lista di persone che gli farebbe piacere avere nel Direttivo. Ha
scelto persone per creare una lista importante che non esclude nessuno perché creando i tavoli di lavoro si vedranno tutti

coinvolti. Le persone che chiede di votare come lista 

Stefano Civolani - vice presidente di Polisportiva Pontevecchio Bologna

Roberto Cristofori - Delegato Provinciale per Bologna Comitato Italiano Paralimpico

Fausto Cuoghi - Gnarro Jet Mattei

Patrizio del Bello - Sempre Avanti

Elena Fabbri - Associazioni: Csi Bologna (EPS) Energym (ADS)

Guido Marchiani - Arti di Oriente

Furio Veronesi - Delegato provinciale CONI

Gloria Verricelli - Coop CADIAI

Chiede all’assemblea di votare questa lista. Rimane come candidato esterno Roberto Angelini - Tesoriere RECON ASD
che se avrà i voti diventerà il primo dei non eletti.

Gloria verricelli: desidera spiegare la presenza delle Cooperative sociali

Si procede alla chiamata delle singole associazioni. 

Risultato 

27 votanti

25 voti alla lista proposta

2 voti ad Angelini

pertanto risultano eletti nel Comitato Direttivo:

Stefano Civolani - vice presidente di Polisportiva Pontevecchio Bologna

Roberto Cristofori - Delegato Provinciale per Bologna Comitato Italiano Paralimpico

Fausto Cuoghi - Gnarro Jet Mattei

Patrizio del Bello - Sempre Avanti

Elena Fabbri - Associazioni: Csi Bologna (EPS) Energym (ADS)

Guido Marchiani - Arti di Oriente

Furio Veronesi - Delegato provinciale CONI

Gloria Verricelli - Coop CADIAI

primo dei non eletti:

Roberto Angelini - Tesoriere RECON ASD

Presidente Rinaldi: ringrazia per la partecipazione. A breve convocherà il direttivo per avviare il discorso dei gruppi di
lavoro, possibilmente in presenza.

Cristofori:  ricorda che è  in  corso  la  preparazione  dello  Sport  Day,  la  Consulta  è  coivolta  e  invita  il  Presidente  a
contattare il Presidente della Commissione per avere il link e partecipare on line.

Raia: sullo Sport Day, come Associazione Andromeda non hanno ricevuto nulla. 

Presidente Rinaldi: Chiude la seduta alle ore 18.35

le segretarie verbalizzanti



Elena Tonelli e Elena Grandi

Il presidente 

Mauro Rinaldi


